

Wo ist denn nun dieser Herr Schuchardt? – Der 4.te Jahrgang zu Besuch im Rathaus

Ende September unternahmen die Klassen 4a und 4b einen spannenden Ausflug zum Würzburger Rathaus. Die Anreise war bereits ein Erlebnis für sich: Unser Straßenbahnfahrer Michael, ein Bekannter von Frau Häfner, erklärte uns während der Fahrt die verschiedenen Knöpfe im Cockpit und sorgte mit seinen Anekdoten für gute Laune.



Nach unserer Ankunft im Rathaus wurden wir von Herrn Schanzer empfangen, der uns in den beeindruckenden Sitzungssaal des Stadtrats führte. Dort konnten wir uns wie richtige Ratsmitglieder fühlen und erfuhren, wie wichtige Entscheidungen für unsere Stadt getroffen werden. Die Schokolade in so mancher Tischschublade blieb von den Füchsen natürlich nicht unentdeckt. 😊

Ein zentraler Teil des Ausflugs war der informative Vortrag über die Zerstörung Würzburgs im Zweiten Weltkrieg. Die eindrucksvollen Bilder von den Fliegerbombenangriffen und deren Folgen machten uns bewusst, wie stark die Stadt beschädigt wurde. Wir lernten auch, wie der Wiederaufbau die Stadtlandschaft veränderte.



Insgesamt war der Ausflug nicht nur lehrreich, sondern auch eine tolle Gelegenheit, gemeinsam Zeit zu verbringen, auch wenn wir Herrn Christian Schuchardt leider nicht persönlich antrafen. Die Kinder waren dennoch begeistert und nahmen viele interessante Eindrücke mit nach Hause. Ein Dankeschön an alle, die diesen Ausflug möglich gemacht haben!

A. Häfner